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令 和 ６ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)防災・防犯について  高い確率で発生が予想されている大地震や近

年増加している強盗犯罪などへの備えについて

一緒に考えたい。 

 

①市の防災訓練と地域の防災訓練の役割につい

て伺います。 

②防犯活動における市と地域の取り組みについ

て伺います。 

 

所管部長 

(2)地域力について  防災・防犯力を高めていくのには地域力が必要

になります。そこで、地域の核となる公民館の役

割について一緒に考えたい。 

 

①地域における公民館の役割について伺います。 

②地域力向上に向けた事業について伺います。 

 

所管部長 

(3)本市のＤＸと生成

ＡＩの活用につい

て 

 ＤＸ推進計画を策定しているが、その進捗状況

と生成ＡＩ協定の内容と活用について伺います。 

 

①館林市ＤＸ推進計画の内容について伺います。 

②取り組み状況について伺います。 

③今後の取り組みについて伺います。 

④生成ＡＩと協定内容について伺います。 

⑤生成ＡＩ活用によるメリット・デメリットにつ

いて伺います。 

⑥今後の取り組みと将来像について伺います。 

 

所管部長 
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２．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ＧＩＧＡスクール

構想で配備された

端末の更新につい

て 

 国のＧＩＧＡスクール構想として、本市では令

和２年度末に小学３年生から中学３年生の児童

生徒に対して１人１台の学習用端末が整備され

ました。その機器が順次更新時期を迎えます。更

新端末の適切な調達と、これまで活用してきた端

末の処理について本市の検討状況を伺います。 

 

①端末の更新時期について。 

②買い替えの必要数について。 

③更新端末の調達について。 

④端末の処理について。 

 

所管部長 

(2)ＨＰＶワクチン接

種について 

 子宮頸がんの発症予防を目的としたＨＰＶワ

クチンは令和４年４月より定期接種対象者への

積極的勧奨が約９年ぶりに再開されました。積極

的勧奨差し控えの期間に定期接種年齢を過ぎて

しまった女性に対して、再度接種機会を設けたキ

ャッチアップ制度も今年度末で終了予定でした

が、条件付きで最大１年間延長することになりま

した。定期接種に該当する１２歳（小６）～１６

歳（高１）も含め、改めて本市の現状と今後の対

応について伺います。 

 

①今年度直近までの接種状況について。 

②キャッチアップ接種条件付き期間延長の経過

措置対象者への対応について。 

③定期接種対象者への対応について。 

④男性へのＨＰＶワクチン接種の助成について。 

 

所管部長 
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３．岩 上 博 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)部活動地域移行の

進捗状況等につい

て 

 スポーツ庁は令和５年度以降に休日の部活動

の段階的な地域移行を図ることを示していて、本

市もそれを受けて調査・研究等に取り組んできて

います。部活動地域移行の進捗状況等について伺

います。 

 

①各中学校の部活動設置数と部員数・部活動加入

率について伺います。 

②休日の部活動について、大会等が組まれていな

いときはどの程度活動しているのか伺います。 

③休日の部活動における運動部以外の文化部の

活動の様子について伺います。 

④休日に部活動地域移行が普及していった場合

に、各競技等の活動場所はどこで行っていくの

か伺います。 

⑤部活動地域移行について調査研究している内

容と、その進捗状況について伺います。 

⑥部活動地域移行に関して保護者等から学校体

育館へのエアコン設置の要望があるが、９月議

会以降の進捗状況を伺います。 

⑦学校体育館のエアコン設置についての考えを

伺います。 

 

市長・教育長 
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４．堀 口 きく枝  君 【一問一答】 

 

 

５．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市内ごみステーシ

ョンのごみ出しに

ついて 

 市民の皆様が利用されるごみステーションが、

地域の方が安心して、衛生的に活用されるように

現状や課題についてお伺いいたします。 

 

①ごみステーションの設置場所について。 

②ごみステーションに関するトラブル（問題）に

ついて。 

③ごみステーションの整備について。 

④高齢者世帯等に対するごみ出し支援について。 

 

所管部長 

(2)こどもを産み育て

る環境について 

 地域の深刻な人口減少や少子化問題対策をは

かる上で結婚、子育て世代が安心して展望を描け

る環境づくりが大切です。こどもを産み、育てる

環境についてお伺いいたします。 

 

①市内の出生人数について。 

②公立館林厚生病院産婦人科について。 

③出産支援について。 

④子育て支援について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校給食の全額無

償化とオーガニッ

ク化について 

 ２０２３年時点で予定を含め全国の自治体（全

体の４３％）が何らかの給食無償化を進め、オー

ガニック給食の関心・気運の高まりを見せていま

す。本市におけるこれからの施策を伺います。 

 

①学校給食費の未払い家庭の状況を伺います。 

②一般会計予算全体の１％の給食食材費をどう

考えるか伺います。 

③重点支援地方交付金を活用した学校給食費の

無償化は考えていないのか伺います。 

④学校給食のオーガニック化について伺います。 

⑤周辺自治体の無償化が前進する中、本市として

これからどう進めるのか伺います。 

 

市長・所管部

長 
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６．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

７．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)まちなかの賑わい

再生について 

 人口が減少へと転じる中で、コンパクトシティ

への転換が求められているが、中心拠点となる中

心市街地の空洞化が止まらない。どのようにし

て、まちなかの賑わいを取り戻すのか。 

 

①中心市街地の現状と課題はなにか。 

②どのような中心市街地をめざすのか。 

③都市再生整備計画（館林駅東地区）で、どのよ

うな事業を実施するのか。 

④館林駅東地区までの交通手段をどのように考

えているのか。 

 

所管部長 

(2)公民館の運営につ

いて  

 公民館の休館日の追加について、どのような検

討がされているのか。また、政党等の利用を制限

していることは適切なのか。 

 

①公民館の休館日の追加について、どのような検

討がされているのか。 

②なぜ、政党等の利用を制限しているのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)受益者負担の考え

方と施設運営につ

いて 

 市民には税金を払っているから、住民サービス

は無料との考えも多々ある。そんな中で受益者負

担の現状と今後の方針を問う。 

 

①受益者負担の考え方について問う。 

 ・現状について 

 ・今後の方針について 

②各施設について問う（田山花袋記念文学館）。 

③各施設について問う（学校）。 

④各施設について問う（公民館）。 

 

所管部長 
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８．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長へ、次期に向け

た新たな市民に対

する思いや考えを

聞いていきます。 

 この９月に、同僚議員から次期に向けた思いと

抱負を伺いましたが、具体的な項目について、も

う少し詳しく分かりやすくお伺いします。 

 

①給食費無料化は世の流れ、今後の取組みを問

う。 

②少子化対策をどのように取り組むのか問う。 

③古い行財政運営を今の時代に合った、行財政に

すべきですが、どう進めるのか問う。 

④市の将来を見据え、無駄の排除の進め方を問

う。 

⑤温暖化の影響で、高温の小中学校体育館の冷房

化をどのように進めていくのか問う。 

⑥財源不足の解消に向けた工夫や改善について

問う。 

⑦自主財源を増やす対策と取組みについて問う。 

⑧市議会からの要望や指摘事項にどのように対

応していくのか問う。 

⑨官民連携による、包括連携協定の活用をどのよ

うにしていくのか問う。 

 

市長 

 


